# Calendario del compromiso con la comunidad

calendario 558 Del 20 al 26 de noviembre de 2016 **CONTACTO** calendario@clarin.com

#### PARA AYUDAR ESTA SEMANA

- Centro Educativo Integral Camino a la Casita
- -Responsable: Raúl Kasiztky
- -Ubicación: Ciudad de La Plata, Bs. As
- -Teléfono: (0221) 155965363

- -Mail: caminoalacasita@gmail.com
- -Blog: caminoalacasita.blogspot.com.ar
- -Actividades que realizan: centro educativo con 15 años de trayectoria dedicado a la promoción social de niños, adolescentes y sus familias del barrio Altos de San Lorenzo, en La Plata. Actualmente impulsan un programa de alfabeti-

zación para fortalecer la lectoescritura.

- -Cantidad de beneficiarios: 190
- -Necesidades: aportes económicos para la construcción y equipamiento de tres aulas (ver blog), bancos, sillas, bibliotecas y pizarrones.

Encontrá más organizaciones para ayudar en: **www.quieroayudar.org** 

INSERCIÓN ESCOLAR

## Educar para el futuro

A través de su programa *Aprendiendo en casa*, AMIA ayuda a padres en situación de vulnerabilidad social a preparar a sus hijos para una mejor adaptación al aula. La importancia del juego y el rol de los tutores.

Padres, hijos y tutores son los protagonistas de Aprendiendo en casa - HIPPY, un programa impulsado por la Asociación Mutual Israelita Argentina con el objetivo de mejorar el desempeño futuro de chicos y chicas de 2 a 5 años que viven en contextos de vulnerabilidad social. Lanzada en 2009, la iniciativa busca combatir la deserción escolar y las dificultades de adaptación al aula empoderando a los padres como primeros educadores de sus hijosy convirtiendo al hogar en espacio de aprendizaje constructivo a través del juego.

El nombre HIPPY corresponde a la sigla Home Instruction for Parents of Preschool Youngsters, que en español significa "instrucción en el hogar para padres de niños preescolares". ¿Cómo funciona? "Padres e hijos participan del proyecto, coordinados por un grupo de tutores que los visitan semanalmente en sus casasyque, además de brindarles materiales didácticos, guían a los padres en las tareas que diariamente deberán realizar con sus hijos", explica Corina Lang, coordinadora del área de



**Aprender en casa.** Egresados del programa HIPPY, la propuesta de AMIA para alentar la educación temprana.

Infancia de AMIA.

El programa se inició en el país a través del Departamento de Programas Sociales de AMIA, a cargo de Nora Blaistein. Luego de una primera experiencia con familias atendidas por este departamento, la iniciativa se llevó a varios barrios de Buenos Aires y hoy continúa desarrollándose en diferentes Centros de Primera Infancia del gobierno porteño. Recientemente, además, se extendió al partido de La Matanza en articulación con la Fundación Navarro Viola y acaba de firmarse un convenio con la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia para impulsarlo en el interior del país.

"Los resultados son realmente muy positivos", apunta Laura Guardia Mayer, coordinadora del programa. Y concluye: "Los tutores acompañan a las familias en todo el proceso. Cuando finalizan, los niños reciben su diploma de egresados HIPPY, y se encuentran con más recursos para enfrentar con éxito su siguiente etapa de escolarización".

#### **DIRECTORIO**

AMIA

Uriburu 650 (C.A.B.A.)
Twitter: @InfoAMIA
Facebook/AMIAonline
www.amia.org.ar

#### **RED INTERNACIONAL**

Por medio de este proyecto, AMIA integra la Red Internacional HIPPY que nuclea a 12 países, incluidos Alemania, Australia, Dinamarca, EE.UU., Israel y Sudáfrica, entre otros. El programa de la Argentina es el único en América Latina.

#### ¿QUÉ ES HIPPY?

El nombre HIPPY corresponde a la sigla "Home Instruction for Parents of Preschool Youngsters", que en español significa "instrucción en el hogar para padres de niños preescolares". La iniciativa fue creada por la Universidad Hebrea de Jerusalén en 1969 como respuesta a las necesidades de alfabetización de hogares vulnerables.

### **CENA ANUAL**

-

AMIA realizó el pasado martes 15 de noviembre, en Parque Norte, su tradicional cena anual de recaudación de fondos. En el evento se celebraron los 122 años de la institución y se renovó el compromiso con los diferentes proyectos sociales de la entidad.



**RED SOLIDARIA** 

www.calendariodelcompromiso.clarin.com
www.facebook.com/fundacionnoble